



PA-200122

Officials from the Colombo Plan countries meet to draft a progress report for the Commonwealth Consultative Committee on South and South-East Asia, Ottawa, September 1954. L. to r.: R.G. (Nik) Cavell, A.E. Ritchie, K.W. Taylor and P.A. Bridle.

Représentants officiels des pays membres du Plan de Colombo réunis pour rédiger un rapport d'étape à l'intention du Comité consultatif du Commonwealth sur l'Asie du Sud et du Sud-Est à Ottawa, en septembre 1954. De gauche à droite : R.G. (Nik) Cavell, A.E. Ritchie, K.W. Taylor et P.A. Bridle.



PA-197545

Prime Minister Louis St. Laurent addresses delegates to the first session of the Commonwealth Consultative Committee on South and South-East Asia, Ottawa, October 1954.

Le premier ministre Louis St-Laurent s'adresse aux délégués à la première séance du Comité consultatif du Commonwealth sur l'Asie du Sud et du Sud-Est à Ottawa, en octobre 1954.